知事から各部長への指示事項

ただ今、報告ありましたように、現時点では県内に新型コロナウイルスの患者が発生したという状況ではありません。

ただ、先ほどもご報告ありましたけども、国内の複数の地域で感染 経路が明らかでない患者が散発的に発生している、あるいは一部地 域には小規模な患者の集団「クラスター」と言われるようなものが発 生している、という状況に至っているということであります。

そして、皆さんもご案内のように、ここ1、2週間が、国内で急速 に感染が拡大するかどうかの瀬戸際、分かれ道だというような状況 に現在あるということです。

各部におきましては、より一層の緊張感を持って、関係省庁をはじめとします関係機関と緊密に連絡をとっていただく、そして、あらゆる情報収集も怠りなく行って、全力を挙げてこの対策にあたるようにお願いをします。

特に、先ほど教育部の方からご報告ありましたけれども、昨日、安倍総理から、流行を早期に収束させるために、全国の小・中・高等学校そして特別支援学校におけます臨時休業をお願いをしたいという要請がありました。本県では、3月4日からという日を設定をして、県立学校は休業に入る。また、市町村等にも対応を要請をするということで対応しています。これはかなり、特に保護者の方にとりましては大きな話でありまして、その間のお子さんの見守りということに関連しまして、ただ今お話ありましたけども、例えば放課後児童クラブをもっと充実していかないといけないとか、あるいは親御さんが休暇を取るということになると事業所の方も理解がないといけないとか、というような状況が生じてくるというふうに想定をされます。

そういう意味では教育委員会だけの問題ということはなくて、全庁的な対応が必要になってくるということだと思いますので、各部でもしっかりと、これはまさしく想像力を働かせていただいて、この学校の休校との関係で、各部所管のところで対応が必要なもの、この洗い出しは至急やっていただいて、必要な対応をとっていただくと、また今後のこの本部の会合でも報告をしていただくと、相談をしていただくも含めまして、といった形で対応をお願いしたいと思います。

また、先ほどこれも報告ございましたけども、特に経済面での影響がかなり進んできているということが前回の本部会議以降、大きな特徴だと思います。旅館・ホテルのキャンセルに代表されますような観光関係の事業者で、経営に関わるような収入源、あるいは資金繰りの問題が生じるというようなケースも生じてきているようでございますので、特に経済面という観点からも県が必要な対応をしっかりとっていくことが求められているという局面だと思いますので、その点も是非留意をしていただきたいと思います。

繰り返しになりますけども、前回、第1回の本部会議で述べました 5点について改めましてお願いをします。

- ・1点目が、感染予防・まん延防止、そして適切な医療の提供
- ・2点目が、人権やプライバシーへの配慮
- ・3点目が、県民の皆様、観光客の皆様への丁寧な対応、情報提供、広報活動といったこと
- ・4点目が、関係省庁、関係機関との連携、情報交換
- ・ 5 点目が、県民の生活や県内経済への影響を最小限に抑える 努力をしていくということ

こういった点に全力を挙げて、より一層取り組んでいただきたい と思います。お願いします。